61 Kia. 3/7/8/

Se reúne Isabel Perón con los líderes de la CGT argentina

Confirman que la ex presidenta viajará a España

(EFE, UPI, AFP v DPA)

BUENOS AIRES, 7 de julio. — La ex presidenta argentina María Estela Martínez de Perón recibirá en las próximas horas a la directiva de la Central General del Trabajo (CGT), confirmó anoche el dirigente Saúl Ubaldini.

Agregó que, luego de conocer la liberación de la ex presidenta, se dirigió hasta la quinta de San Vicente para

presentarle sus saludos y adhesión.

Añadió que la reunión se realizará hoy y a ella concurrirán, además, los representantes de las 62 organizaciones, brazo político del sindicalismo peronista y cuyo funcionamiento fue prohibido por el gobierno militar.

Lorenzo Miguel, ex secretario general de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) y de las 62 organizaciones, por su parte, afirmó que la liberación de la ex presidenta fue "un acto de

justicia'

Por otra parte, se supo que la ex presidenta argentina viajaría el próximo jueves, 9 de julio, por vía aérea a España.

Esto se supo en forma extraoficial hoy, señalándose que en el vuelo de la compañía Iberia, que parte a las 18:35 desde el aeropuerto de Ezeiza, ya hay reservas hechas a nombre de la viuda de Perón y de varios acompañantes, entre ellos el abogado defensor, Isaac Ariola.

Probablemente viajará junto con la ex presidenta también

Pilar Franco, hermana del fallecido dictador españo! Francis-

co Franco

Por otra parte, el abogado defensor Italo Luder, dijo que la viuda de Perón pasará su estadía en España con la hermana de Francisco Franco, y luego viajará a Roma con la esperanza de ver al papa Juan Pablo II.

Aproximadamente unos 200 peronistas se reunieron anoche frente a la casa de la viuda de Perón, en San Vicente, un suburbio de Buenos Aires, con la esperanza de ver a la ex

presidenta.

"Estaba muy feliz, preciosa, como en sus mejores mo-os", comentó Rosaura Islas, presidenta de la rama mentos" femenil del Partido Justicialista, luego de verta Isabel a su regreso de los tribunales.

Hablando frente a la casa en que la señora de Perón vivió bajo arresto domiciliario durante más de tres años, Luder dijo que Isabel pedirá permiso a la justicia para dejar el país.

EMERGENCIA EN LA CASA DE PERON EN ESPAÑA

La Policía madrileña revisaba hoy la casa de la ex presidenta argentina, luego de que hubo amenazas, de presuntos antiperonistas, de que se habría colocado allí una bomba, como muestra de oposición a sus supuestos planes de estableen España.

Fuentes de la Policía dijeron que un guardia en la casa de Perón hizo sonar la alarma después de que "varios individuos" le dijeran que habían colocado bombas incendiarias en la casa, rodeada de un gran jardín protegido por una alta valla de

Pero ninguna bomba fue encontrada, dijo la Policia.

JORNAL DO BRASIL

El Jornal do Brasil comenta hoy que el régimen militar argentino "se libró de uno de sus principales problemas al poner en libertad a la ex presidenta María Estela Martínez de Perón.

El matutino indica que los "militares argentinos mantuvieron a Isabelita presa, corriendo el reisgo de transformarla

El periódico agregó: "Libre ahora, como presa antes, Isabelita es, aun por su apellido, la lidereza natural del periodismo. Aunque todavía no es hora de la disputa en campo abierto".

ting + line 8/7/8/

Argentina y Uruguay,

en crisis económica

y política: la IS

▶ Entrevista con Nicole Bourdillat, responsable para América Latina en la Internacional Socialista D'Una misión visitó ambos países⊳Supuesta apertura de las fuerzas armadas

> Sara Lovera y Oscar González